

新林家研究会

あたらしい“摂津・播磨の家”研究と発表

平成 22 年度は摂津・播磨の家として平地式住宅をテーマに研究を重ね、3 月の例会は、非会員の方も多数ご参加頂き、積極的で活発な意見交換を実施しました。

温故知新の言葉がピッタリの平地式住宅は、伝統的な家作りを現代が求める省エネ、バリアフリー性能を住宅に活かせる将来に住み継がれる住まいを目指しています。

既に建築の実績を持つ会員の(株)ルネッサンス様は、お客様に安心をお届けできるようにと洗面所の外壁内、階段下など数ヶ所のコンクリート土間や木材の含水率を定期的に測定され、平地式住宅の科学的データを収集されています。見学させていただいた戸建住宅は道路からはスロープで約 1m 近く高い為、雨などの対策は万全でした。

又この住宅は学習塾と書道塾の子供様方の出入りがありますが、段差が無いので靴の整理なども無く、快適とのお話でした。

地熱利用も考えられる等多くの利点を持つ住宅ですが、研究課題も多く、平成 23 年度も引き続き公開勉強会を予定を致しています。参加ご希望の方のご連絡をお待ち申し上げます。

階段下含水率データ



ひょうごの木で家づくりのパネル展に出展

兵庫県立丹波年輪の里が主催する「ひょうごの木で家づくりのパネル展(平成 23 年 3 月 1 日(火)~4 月 24 日(日))」にパネル 2 枚出展いたしています。

丹波年輪の里には、パネル展示されているホールの外に、木工教室や木材の販売、情報提供などいろいろ情報発信されています。丹波市柏原田路 102-3 TEL : 0795-73-0725

丹波年輪の里ホール パネル展示会場



トピックス 1

会員の(株)エトス・アソシエイツ一級建築士事務所の代表取締役浅野静氏が代表を務める AMA 設計(神戸市東灘区)が、中国・江蘇省蘇州市の「江蘇工業園区プロジェクト」の設計コンペで最優秀賞を受賞されました。

江蘇工業園区駅の南部約 1.5 平方キロを対象とした複合都市計画です。会員の国際的活躍は大きな刺激で、平成 23 年度の国内、県内の活躍に繋がたいと願っています。



トピックス 2

神戸市は昨年 11 月 1 日より神戸市すまいの環境性能表示「CASBEE 神戸」をスタートしました。3 月 28 日現在でマンション 4 件、戸建住宅 6 件の届出があり好調な実施状況です。

この制度は住宅事業者が CASBEE の評価結果を活用して住宅広告に環境性能表示を掲載することで、購入、建築する方にわかりやすく環境配慮の取り組みを情報提供し、評価結果を知ることができるものです。環境への取り組みを視覚的に表し、情報提供出来るこのツールを大いに活用したいものです。

戸建住宅には 3 月 28 日現在大阪ガスや三井住友銀行、みなと銀行等 6 社が総合評価で高い住宅に対して優遇商品による支援を行なっています。

環境は地域性が高く、このような取り組みは大阪市や大阪府にも見られ、京都市等の自治体も取り組む予定です。



イベント案内

- * 通常総会：5月24日火曜日 すまいるネットセミナー室 (セミナー企画中)
- * 春のイベントシーズンを迎えて会員企画のイベントが企画されています。
新民法 21 のリンクしている会員HPでご確認の上、参加をお待ちいたしています。

一緒に活動しませんか！！是非ご参加下さい。

発行：NPO 法人 ひょうご新民法 21 URL； <http://www.shinminka21.com>
大阪；TEL：06-6941-8336 FAX：06-6941-8337
〒540-0012 大阪府中央区谷町 1-7-4 MF 天満橋ビル 5 階
西宮；TEL & FAX：0798-22-3011 Mail： QZS05450@nifty.com
〒662-0044 西宮市平松町 8-27